

DOI : 10.18572/1812-3929-2019-10-41-45

# Взыскание стоимости нормативных потерь тепловой энергии в муниципальных сетях: проблемы правоприменительной практики



**ПХАЙКО АЛЕНА ОЛЕГОВНА,**

юрисконсульт Отдела судебного взыскания  
задолженности с юридических лиц Новосибирского филиала  
общества с ограниченной ответственностью  
«Сибирская теплосбытовая компания»

✉ 9231256143@mail.ru

**Пхайко А.О.**

**Взыскание стоимости нормативных потерь тепловой энергии в муниципальных сетях: проблемы правоприменительной практики**

В настоящей статье исследуется вопрос о том, кто является надлежащим ответчиком по спорам о взыскании стоимости нормативных потерь тепловой энергии в период с момента фактической передачи тепловой сети муниципальным образованием обслуживающей организации на праве хозяйственного ведения имуществом (оперативного управления имуществом) до момента государственной регистрации перехода такого права. Выявлены противоречия в судебной практике.

**Ключевые слова:** тепловые сети, нормативные потери тепловой энергии, собственник имущества, фактический владелец, взыскание задолженности за тепловую энергию.

**Pkhaiko Alena O.,** Legal Counsel of the Department of Legal Collection of Debts from Legal Entities of the Novosibirsk Branch of Siberian Heat Distribution Company, Limited Liability Company

**Collection of the Cost of Specified Losses of Heat Energy in Municipal Networks: Issues of the Law Enforcement Practice**

The article studies the issue of due defendant in disputes over collection of the cost of specified losses of heat energy from the actual transfer of heat networks to a service provider by a municipal structure based on the right of economic management over property (operational management of property) before the state registration of transfer of such right. Discrepancies in the judicial practice have been identified.

**Keywords:** heat networks, specified losses of heat energy, property owner, actual owner, collection of debts for heat energy.